

Die Europäische Linke und die DKP

Kategorie: Referate

Veröffentlicht: Sonntag, 10. Februar 2013 10:56

10.02.2013: Im anliegenden Aufsatz befasst sich Leo Mayer, Vertreter der DKP beim Vorstand der Europäischen Linken, mit Vorwürfen gegen die EL und vergleicht die Programmatiken von EL und DKP. Sein Resümee: „Im Kern sind die ganzen Auseinandersetzungen um die Europäische Linke Stellvertreterkriege, bei denen es in Wirklichkeit um Differenzen über das Programm, die Strategie und Politik der DKP selbst geht.“